

Le petit chacal et le vieux crocodile

Il était une fois un chacal et un crocodile qui vivaient au bord d'une rivière en Afrique. Le chacal et le crocodile n'étaient pas du tout amis. Le chacal se moquait parce que le vieux crocodile était moins fort. Ils se disputaient sans cesse.

Un jour, le chacal voulait boire, mais le crocodile, lui, avait faim. Le chacal avait vu le crocodile entrer dans l'eau, alors il décida de se mettre ailleurs. Le crocodile se demandait où il avait bien pu aller.

Tout à coup, il vit le chacal en train de boire, alors il s'en approcha. Il se rapprocha de plus en plus, jusqu'à ce qu'il soit devant lui.

Les crocs acérés, il sauta sur le chacal puis le mordit. Mais le chacal arriva à s'en sortir.
« J't'aurai petit, un jour. »

Le lendemain, le chacal se méfiait. Il regardait partout, et là, il vit l'énorme crocodile qui dormait toujours. Le chacal en profita pour boire...

Mais là le crocodile se réveilla. Il avait faim. Le petit chacal aussi. Le chacal était près d'un poisson de la rivière et d'un oiseau dans un arbre. Le vieux crocodile n'était près de rien.

Le chacal dit :

« Aujourd'hui, c'est moi qui vais manger et pas toi, vieux crocodile.

-Non, c'est déjà toi qui as mangé hier.

-Peut-être, mais moi, j'ai deux animaux près de moi, alors je vais en profiter. »

Ils entendirent l'oiseau chanter. Il était sur une branche d'arbre.

-Laisse-moi manger l'oiseau ! s'exclama le vieux crocodile.

-Non, je suis le plus près, il est à moi, répondit le chacal.

-Rohh, ... mais j'ai faim moi, dit le vieux crocodile.

-Moi aussi ! dit le chacal.

Mais à force de se disputer, l'oiseau n'était plus là.

Ils virent le poisson dans la rivière.
« Cette fois-ci, il est pour moi, dit le vieux crocodile.

-Non, il est pour moi !

-Surement pas !

-Alors celui qui l'attrape le premier le mangera...

-Et si on partageait ? proposa le vieux crocodile.

-D'accord, je vais attraper le poisson, dit le chacal. »

-Mais où il est passé ? demanda le crocodile. »

Ils s'étaient disputés si longtemps que le poisson était parti.

Le chacal plongea la tête la première dans l'eau pour essayer de le rattraper. Mais il y avait beaucoup de courant, il arrivait à peine à sortir la tête hors de l'eau. Le crocodile se dit :

« Je le laisse se noyer ou je vais le sauver ? »

Il réfléchit trois minutes et il se lança dans l'eau, tellement vite que quand il nageait, ça faisait des vagues.

Le crocodile se rappelait de la cascade très très haute qui était plus loin.

Le crocodile vit le chacal en train de se noyer ; il lui attrapa une patte et nagea de toutes ses forces.

Mais tous les deux tombèrent dans la cascade.

Quand ils se réveillèrent, ils étaient un peu confus, mais ils étaient devenus amis. Ensemble ils trouvèrent beaucoup de poissons et ils les mangèrent ensemble. Le lendemain ils pêchèrent ensemble et ils s'amusèrent beaucoup.

(Imaginé par des élèves de CM1 de l'école Marceau d'après la couverture de l'album : Le petit chacal et le vieux crocodile)